



TAEKWONDO/CHAMPINNAT D'AFRIQUE

OBAME ET MOUEGA SUR LA 2E MARCHE DU PODIUM

Port-Saïd (Egypte) a accueilli le championnat d'Afrique de taekwondo (20-22 mai). Les Gabonais Anthony Obame, déjà qualifié pour les JO prochains de Rio (+87kg) et Maria Urgence Mouega (-67kg) ont été consacrés vice-champions d'Afrique au terme de la première journée de la compétition. Obame est tombé face à l'Ivoirien Abdoul Issoufou tandis que Mouega n'a rien pu faire devant l'Égyptienne Seham Elsawalhy.



GRANDE NUIT DES ARTS MARTIAUX L'ÉVÉNEMENT A SOUFFLÉ SA 25E BOUGIE

Rassemblant samedi dernier, au Prytanée, les spécialistes de nombreuses disciplines martiales comme le karaté, le judo ou le Tonfa, la Grande nuit des arts martiaux a, une nouvelle fois, enthousiasmé le public. Malgré l'absence d'invités spéciaux. (Nous y reviendrons).

FOOTBALL/COUPE D'ITALIE

UN 2E TROPHÉE POUR MARIO LEMINA AVEC LA JUVE



Après son titre de champion d'Italie obtenu il y a quelques semaines, le jeune milieu de terrain gabonais a activement participé à la victoire de la Juventus de Turin, samedi dernier, en Coupe d'Italie face à un courageux Milan AC. En effet, il est impliqué dans l'unique but de son équipe inscrit par l'Espagnol Alvaro Morata (109e minute). Mario Lemina était titulaire et semble de plus en plus à l'aise au sein de sa formation. (Nous y reviendrons)

LUNDI 23 MAI 2016 Cahier Sportif - Ne peut être vendu séparément

l'union

http://union.sonapresse.com Spécial Sports

Football/Éliminatoires CAN U20 Angola - Gabon 3-0



Les Panthéreaux du Gabon se sont lourdement inclinés sur le score de 3-0 devant les Palanquinhas Negras d'Angola, ce samedi 21 mai 2016, pour le compte du 2e tour des Éliminatoires de CAN U20. Lors du match retour prévu le 11 juin 2016 au Stade Augustin Monédan, les U20 gabonais auront fort à faire pour remonter ce score et espérer se qualifier pour le tour suivant. Surtout qu'ils sont l'équipe la plus lourdement battue lors de ce 2e tour des Éliminatoires de la CAN U20.

Les Panthéreaux neutralisés en deux minutes

Lucarne

Désarroi

DERRIÈRE eux, rien ni personne ? On ne peut s'empêcher de s'interroger en ces termes après les deux événements foot survenus, en 24 heures d'intervalle, la semaine qui vient de s'achever. C'est d'abord le sélectionneur national, Jorge Costa qui, fidèle à ses "certitudes" et alors même qu'une foule de questions autour de son management l'escortent désormais, communique une liste – sans surprise, sauf à la marge – de 23 Panthères (plus 4 réservistes) pour affronter la Mauritanie en amical (le 28 mai à Barcelone) et la Côte d'Ivoire dans le cadre des éliminatoires de la Can-2017 (le 5 juin à Bouaké). C'est ensuite notre sélection nationale des moins de 20 ans qui sombre pour ainsi dire corps et biens à Luanda, devant les trois torpilles envoyées par son homologue angolais. (Lire par ailleurs)

Il y a là de quoi donner une impression de vide presque sidéral autour et derrière notre équipe nationale fanion. Un vide qui conduirait le technicien portugais, son patron, à témoigner une confiance quasi-aveugle aux mêmes hommes, peu importe la forme affichée par les uns et quel que soit l'échelon auquel jouent les autres. Qui, parmi les habitués de la tanière des Panthères, manque à sa liste ? Yrondou Musavu King et Didier Ibrahim Ndong. Mais il y a une bonne raison à cela : les deux coéquipiers lorientais sont indisponibles l'un en raison d'une blessure, l'autre du fait de son comportement pas vraiment compatible, semble-t-il, avec la vie de groupe. Autrement, tous les autres seront bien présents, qu'ils aient disparu des écrans radars de leurs clubs ou qu'ils aient choisi des destinations improbables (quoiqu'a priori avantageuses financièrement), parfois pour des divisions inférieures. Les mêmes dans lesquels évoluent ou risquent d'évoluer les 2/3 de notre défense. Ce qui ne peut représenter une vraie garantie, en termes de solidité et de maîtrise, dans la perspective de la Can-2017. D'ailleurs, même s'il ne s'agit en réalité pour nous que d'une rencontre amicale (ces élimi-

natoires, en tant que pays organisateur, n'étant pas vraiment à nos yeux), même si la rencontre en question intervient en fin de saison, c'est-à-dire à un moment où l'esprit paraît plus tourné vers les vacances qu'à faire du rab sur les prés, Côte d'Ivoire-Gabon du 5 juin devrait donner de précieuses indications à cet égard. Les Eléphants étant connus pour leurs arguments offensifs.

Il nous semble que ce match, qui va clore la saison, et quelle qu'en soit l'issue, doit être le point de départ pour autre chose. De la même manière que Jorge Costa a admis les limites de son système actuel, promettant d'y apporter les évolutions nécessaires, pour autant qu'il demeure à son poste, l'approche et les conditions de convocation des internationaux ne peuvent demeurer en l'état. Celui qui fait de ces derniers des éléments inamovibles, envers et contre tout. Tout de même, une sélection nationale, ce n'est pas le Club Med. A l'époque sélectionneur des Bleus, Aimé Jacquet avait fait comprendre aux internationaux qu'il n'en choisirait pour le Mondial 98 en France que parmi ceux qui sont titulaires en club. Sans forcément aller jusque-là, il y a aujourd'hui, dès lors que la sélection compte des joueurs disputant des Coupes d'Europe de clubs, un minimum à exiger de l'ensemble de nos joueurs pour ce qui est des performances au sein de leurs écuries respectives. C'est vrai, le niveau affiché par nos joueurs locaux ne plaide guère en leur faveur pour donner le change. Un constat qui traduit un vrai désarroi. Mais un plus grand s'emparerait de nous si, pour n'avoir pas pris les décisions qu'il fallait – notamment en instaurant une véritable et saine compétition entre les joueurs, en instituant des règles intangibles et en travaillant à l'amélioration de la qualité de notre football local –, nous passions à côté de "notre" Can.

D'une certaine manière, la période de transition est derrière nous. Place à présent aux choses sérieuses !

M.A.

Photo : W. Ndong

Page 12

REPUBLIQUE GABONAISE
PRESIDENCE DE LA REPUBLIQUE

AGENCE NATIONALE DES PARCS NATIONAUX



SOLLICITATION DE MANIFESTATIONS D'INTERET POUR LE RECRUTEMENT DE CONSULTANTS

PROJET D'APPUI A LA GESTION DURABLE DES ECOSYSTEMES DES ZONES HUMIDES CRITIQUES (PAZH)

SERVICES DE CONSULTANTS – Mission : Maîtrise d'œuvre pour le suivi des travaux de construction des infrastructures de surveillance du PAZH.

Date: 17/05/16

Don No: TF 016689 – GA P014377

AAO No: 07/AO/PAZH/ANPN/SC/2016

1. Le Gouvernement Gabonais a obtenu un don du Fonds pour l'Environnement Mondial (GEF) géré par la Banque Internationale pour la Reconstruction et le Développement (BIRD) d'un montant de 7.521 Millions de Dollars US pour financer le Projet d'Appui à la gestion durable des écosystèmes des zones humides critiques (PAZH), et a l'intention d'utiliser les fonds de ce don pour régler des paiements au titre du Marché de consultant au Secrétariat Exécutif de l'ANPN.

2. Le Secrétariat Exécutif invite, par le présent Appel d'Offres, les cabinets d'architecture à manifester leur intérêt pour les services de Maîtrise d'œuvre pour le suivi des travaux de construction des infrastructures de surveillance du PAZH, à participer à la future consultation pour la réalisation de ladite mission. Les cabinets intéressés doivent fournir les informations démontrant qu'ils possèdent les qualifications requises et une expérience avérée pour l'exécution de ces services.

3. Les candidats potentiels satisfaisants aux critères et souhaitant figurer sur la liste restreinte des destinataires du dossier de Demande de Propositions ou ayant besoin de renseignements complémentaires devront s'adresser aux heures et jours ouvrables à l'adresse ci-dessous :

Agence Nationale des Parcs Nationaux
Secrétariat Exécutif – Direction Technique

Service Passation des Marchés, Résidence Royal, Bâtiment B Quartier Kalikak - BP 20 379
Libreville Gabon

Email : imouely@parcsgabon.ga

Irène MOUELY MOUELY ép. SIDIBE : (241) 07 57 43 10

4. Les manifestations d'intérêts doivent parvenir à l'adresse indiquée au plus tard le mardi 21 juin 2016 à 10h.